

# Nach der Deutschstunde ins Rathaus

## Bürgermeisterin empfängt polnische Austauschschüler der Gesamtschule

**GESAMTSCHULE.** (-per) Bis zum kommenden Sonntag ist eine neunköpfige Schülergruppe aus der polnischen Stadt Lublin mit zwei Lehrerinnen in der Heberwerkstadt zu Gast. Organisiert wird der Besuch von der Gesamtschule.

Den Auftakt des Besuchsprogramms bildete am Vormittag der Empfang bei Bürgermeisterin Anne Heck-Guthe im Rathaus. „Das unterstreicht die Wertschätzung, die dieser seit 1999 gepflegte Schüleraustausch inzwischen in Waltrop genießt“, betonte Schulleiterin Brigitta Blömeke beim Empfang im großen Sitzungssaal. Die Bürgermeisterin freute sich, dass der Austausch zwischen dem Lyzeum und der Gesamtschule inzwischen zu vielen und guten Kontakten geführt hat.

Die zwischen 17 und 19 Jahre alten Schülerinnen und Schüler besuchen in Lublin das XX. Lyzeum, das zugleich Partnerschule für die Waltroper ist. Geknüpft wurde der Kontakt über die Arbeit der Jugendlichen im ehemaligen KZ



**Auf das Stadtmaler-Kunstprojekt der Gesamtschule konnten die polnischen Jugendlichen im Rathaus auch einen Blick werfen.**  
—FOTO: FRIEDRICH PIEPER

Majdanek. Überwiegend sind die Jugendlichen erstmals in Deutschland. Sie besuchen am polnischen Lyzeum einen Deutschkurs, der in Waltrop vertieft wird. Untergebracht

sind sie in verschiedenen Gastfamilien.

Im Rahmen des Besuchsprogramms fährt die Gruppe auch nach Bochum ins Bergbaumuseum. Am Mittwoch

sind die Schülerinnen und Schüler in Münster, der Partnerstadt von Lublin, zu Besuch. Dort wird es ebenfalls einen offiziellen Empfang im Rathaus geben.